



L'Armée du Salut commence à travailler dans le 133e pays : Guinée



© Salvation Army International IHQ / Libre de droits

Le Général Brian Peddle a confirmé que la Guinée est le 133e pays dans lequel l'Armée du Salut est officiellement engagée.

Le pays fait partie du Territoire du Libéria et de la Sierra Leone, dirigé par les lieutenants-colonels Mary et Samuel Mkami.

La Guinée est un pays qui compte une population de plus de 13 millions d'habitants. Elle est différente de la Guinée-Bissau et de la Guinée équatoriale, sa capitale est Conakry. Le pays a obtenu son indépendance de la France en 1958 et a conservé le français comme langue nationale. C'est un pays majoritairement musulman avec une population chrétienne de moins de 10 %.

Une première exploration du potentiel de service dans ce pays d'Afrique de l'Ouest a eu lieu en 2018. La première manifestation d'intérêt a été reçue d'un salutiste canadien travaillant en Guinée. Le Territoire du Libéria et de la Sierra Leone a accepté d'étudier la possibilité d'un service et, en janvier 2019, en collaboration avec le Territoire du Congo (Brazzaville), les capitaines Benarde et Thomas Mbouabani ont été nommés pour lancer le nouveau service. Leur travail a conduit à l'enregistrement officiel en tant qu'« Armée du Salut » le 15 novembre 2021.

Le travail s'est rapidement développé depuis ces premiers jours, si bien qu'il existe aujourd'hui un Poste et cinq antennes. Lors de leur visite au Libéria en février 2022, le Général Brian Peddle et la Commissaire Rosalie Peddle (présidente mondiale du travail des femmes) ont rencontré plus de 100 personnes venues de Guinée pour participer aux festivités. Leur joie de faire partie de la famille de l'Armée du Salut était évidente.

A propos du début du travail en Guinée, le Général a déclaré : « Je me réjouis d'accueillir la Guinée dans la communauté mondiale de l'Armée du Salut. L'Afrique est un merveilleux exemple de la présence de Dieu. C'est fantastique de voir comment Dieu répond à des prières faites avec foi il y a tant d'années en créant cette opportunité. Que Dieu bénisse l'Armée du Salut en Guinée. »

Auteur

La Rédaction / Source : Salvation Army International IHQ

Publié le

17.8.2022